



El Ejercicio Moncada, iniciado el jueves en el país con la participación de los jefes, dirigentes y los órganos de mando y de dirección, tendrá hoy como colofón el Día Nacional de la Defensa, una de las formas principales de materialización del carácter popular de la concepción defensiva cubana.

Por ello para este sábado están previstas actividades dirigidas a entrenar a las fuerzas populares (Milicias de Tropas Territoriales y las Brigadas de Producción y Defensa), las zonas de defensa y a las unidades de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y del Ministerio del Interior, en interés del cumplimiento de las misiones concebidas en la doctrina de Guerra de Todo el Pueblo.

Además de las tropas, de los órganos y organismos estatales, también se alistarán las entidades económicas, instituciones sociales y las organizaciones políticas y de masa, y todas ensayarán el cumplimiento de las medidas concebidas ante situaciones excepcionales.

Por tanto, el Día Nacional de la Defensa incluye la preparación en Defensa Territorial (la cual abarca la preparación militar general y especial, la de la actividad económico-social, medidas de orden interior y Defensa Civil, y trabajo político-ideológico y actividad jurídica, en correspondencia con las funciones y misiones previstas para cada nivel).

La educación patriótico-militar e internacionalista, y la puntualización, elaboración y perfeccionamiento de la documentación combativa y para la defensa, son de los asuntos incluidos en las provincias o regiones, en esta jornada sabatina.

Ante las intenciones o planes del gobierno de los Estados Unidos por conseguir desestabilizar la situación interna en Cuba, mediante acciones subversivas promovidas y pagadas desde afuera, la preparación para la defensa cobra mayor importancia y por ello el Presidente Miguel

## Hoy sábado Día Nacional de la Defensa como colofón del Ejercicio Moncada

Publicado: Sábado, 20 Noviembre 2021 10:13

Visto: 204

---

Díaz-Canel Bermúdez la ha destacado entre los pilares que garantizan la paz perdurable del país.

“Vamos al Ejercicio Moncada, vamos al Día Nacional de la Defensa, pero con elementos genuinos de participación popular a afianzar, para mantener nuestra soberanía y nuestra independencia”, aseguró recientemente el también Primer Secretario del Comité Central del Partido.

Estas jornadas de preparación combativa ocurren dado el mejoramiento de la situación epidemiológica en la mayor de Las Antillas, el control de la pandemia de la Covid-19 y en el contexto de la reapertura para el regreso a la nueva normalidad.

El General de Ejército Raúl Castro y el Presidente Miguel Díaz-Canel encabezaron el jueves el inicio, en el país, del Ejercicio Estratégico Moncada 2021. (Fidel Rendón Matienzo)

Fuente: TV Santiago